

COMARCAS DE ALBACETE - Férez

La delegada provincial de la Junta, Llanos Moreno, visitó el municipio para conocer sus necesidades en materia cultural

Cultura colaborará en la restauración de los lugares más emblemáticos

La delegada provincial de Cultura, Llanos Moreno, se desplazó recientemente a Férez para, junto a la alcaldesa, Begoña Ruiz, y otros miembros de la Corporación, visitar varios lugares emblemáticos de la localidad, con el fin de planificar inversiones para su restauración.

bro de la Corporación, visitar varios lugares emblemáticos de la localidad, con el fin de planificar inversiones para su restauración.



De esta forma, Llanos Moreno se dedicó a conocer de primera mano las necesidades más urgentes de Férez, en lo que afecta directamente a su departamento.

Entre otros lugares visitados, cabe destacar el edificio de la Iglesia Parroquial, "Nuestra Señora de la Asunción", acogida a los Planes de Restauración del Patrimonio,

de la que se espera que, en breves fechas, se inicien las obras previstas en su primera fase.

El Puente de la Mora fue otro de los puntos de interés. Se trata de una construcción de principios del Siglo XX, integrada en una zona de Especial Interés Paisajístico, que con el paso del tiempo se ha deteriorado mucho.

La delegada provincial, acompañada en todo momento por la Corporación municipal, también visitó las instalaciones deportivas anexas al Colegio Público, así como la actual ubicación del Órgano Histórico de Férez, recientemente restaurado, con el que ya se han realizado varios conciertos.

Llanos Moreno se interesa por las obras de restauración del Castillo de Caudete

La delegada provincial de Cultura, Llanos Moreno, se reunió en Caudete con el alcalde, Vicente Sánchez Mira. Tras la reunión, giró visita al Castillo de Caudete, en cuyas obras de restauración ha venido participando la Junta desde su primera fase. Llanos Moreno comprobó las obras realizadas hasta ahora y los técnicos encargados del proyecto le aportaron detalles de las nuevas actuaciones a ejecutar, como son la cuarta fase de excavación arqueológica y la construcción de un jardín árabe junto a la muralla del recinto fortificado.



Posteriormente, la comitiva visitó la Ciudad Deportiva "Antonio Amorós", en la que próximamente se van a iniciar los trabajos de reparación del frontón que resultó dañado a finales del mes de agosto pasado. El alcalde de Caudete detalló a la delegada provin-

cial los proyectos futuros a realizar, que incluyen dos pistas de tenis, dos pistas de squash y una pista de pádel.

El último lugar visitado fue la Casa de Cultura donde Llanos Moreno recibió explicaciones sobre

la intensa actividad cultural que se está llevando a cabo en el municipio y conoció la Sala de Exposiciones y la ampliación de la Biblioteca Pública Municipal "Ana María Matute", cuyo proyecto se inició en el año 2000.

Tarazona de la Mancha y Casas Ibáñez

Inauguradas las Estaciones de Transferencia de Residuos

Acogerán unas 19.000 toneladas de basuras al año, que se transportarán a Albacete

El presidente de la Diputación de Albacete, Pedro Antonio Ruiz Santos, acompañado de la diputada de Medio Ambiente, Estíbaliz García, y de los alcaldes de Casas Ibáñez y Tarazona de la Mancha, Gregorio López y Francisca Saiz respectivamente, inauguró las Estaciones de Transferencia de Residuos de estos municipios, que darán servicio a diversos ayuntamientos para el posterior traslado de las basuras hasta el Centro de Tratamiento de Albacete.

La Estación de Transferencia de Casas Ibáñez tiene capacidad para separar 8.525 toneladas al año de basuras y dará servicio a una población superior a los 23.000 habitantes, de un total de 21 municipios.

Por su parte, la Estación de Transferencia de Tarazona de la Mancha dará servicio a más de 28.000 ciudadanos, con capacidad de tratamiento de 10.306 toneladas cada año.

Ambas infraestructuras han supuesto una inversión de 660.000 euros y forman parte del AGES 1 (área de gestión de la zona norte de la provincia), según se establece en el Plan Regional de Residuos.

La función de las Estaciones de Transferencia es recibir los residuos urbanos y residuos de envases para posteriormente ser transportados de forma separada hasta los centros de tratamiento, en este caso hasta el de Albacete capital, ubicado en la carretera de Ayora.

Tal y como explicó el presidente de la Diputación, con la puesta en marcha de estas dos infraestructuras se completa la red prevista en toda la provincia, a excepción de la planta que se ubicará en La Roda, cuya ejecución comienza ahora por el retraso que se ha ocasionado en la cesión de los terrenos por parte del Ayuntamiento de esta localidad.

Almansa

La Junta aprueba el proyecto de construcción de un parque eólico

La Consejería de Industria y Trabajo ha aprobado el proyecto del Parque Eólico Sierra de la Oliva, en el término municipal de Almansa. El proyecto, promovido por Unión Fenosa y con presupuesto de 20,9 millones de euros, recoge la instalación de 20 aerogeneradores de 1.500 kilovatios de potencia nominal y una potencia total de 30 MW, además de líneas de evacuación eléctrica subterránea.

Unión Fenosa tendrá dos años como máximo para ejecutar las obras del parque eólico y sus instalaciones de evacuación

de energía.

La Dirección General de Medio Ambiente declaró en febrero de este año que el proyecto era ambientalmente viable, aunque las obras de instalación deberán cumplir con todo rigor los condicionantes medioambientales establecidos en la declaración de impacto medioambiental.

El proyecto de parque eólico incluye un generador de 1.500 kilovatios que produce energía eléctrica a 690 voltios y un transformador de 1.600 KVA de potencia.

Concluyen las obras de rehabilitación de la Casa de la Vicaría de Alcaraz

El delegado de la Junta en Albacete, Siro Torres, acompañado por la alcaldesa de Alcaraz, Vicenta Rozalén, clausuró recientemente el Taller de Empleo que, durante un año, se ha desarrollado en el municipio, y que ha permitido la rehabilitación de la Casa de la Vicaría.

Un total de 16 alumnos se

han formado durante doce meses, 10 en materia de albañilería y seis en carpintería de taller, realizando las obras de rehabilitación de este emblemático edificio de Alcaraz, gracias a una subvención superior a los 260.000 euros del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPECAM).